

# 羽根井小だより



R. 2.12.11

No.9

豊橋市立羽根井小学校

## 持久走大会、頑張りました!

12月8日(火)は3・4・5・6年, 9日(水)は1・2年生と日にちを分けて持久走大会を実施しました。2日間とも天候に恵まれ, 初めての持久走大会の1年生も, 小学校最後となる6年生も, 全力で走りぬきました。

今年は, 感染対策の一環としてコースを例年の学校外周から校庭内へと変更し, また保護者参観を取りやめての実施となりました。保護者の方々の声援がなくてちょっぴり寂しそうではありましたが, どの子も自分の目標達成に向けて真剣に走ることができました。

当日までの体調管理や体操服, 水筒の準備など, ご支援いただき, 本当にありがとうございました。



## フレーフレー! 駅伝部!!

12月10日(木)に駅伝部激励会が行われました。テレビ放送でエールを送る形となりましたが, 全校からの応援を受けてキャプテンをはじめ駅伝部員の皆さんの気持ちは, 大会に向けて一層引き締まったことでしょう。

12月12日(土)豊橋総合スポーツ公園かもめコースで行われる大会に, 羽根井小学校からは男子・女子・混合の3チームが参加します。長く続いてきた小学校駅伝大会も今年で最後となります。選手・引率教員以外は参観することはできませんが, 有終の美を飾る熱い走りを期待して心の中で声援を送りましょう。



## 突然の避難訓練

12月10日(木)に避難訓練を行いました。今回は児童には予告しない形でしたが, ほとんどの子が自分の身を守る行動をとることができました。一方, 課題もいくつか見つかりました。

地震はいつ起きるか分かりません。万が一に備えて, 今後も訓練を続け, 命を守る行動を正しくできるようにしていきます。



## 個人懇談会

12月14日(月)~16日(水)に, 個人懇談会を行います。短い時間ですが, 冬休み前にお子さんの学習や生活の様子などをお伝えます。寒い時期ですので, 暖かくしてお出かけください。

## 生活アンケート実施中

12月7日(月)に, 保護者用生活アンケートの用紙を配付しました。本年度の学校教育活動について, 皆様のご意見をお聞かせください。昨年度の結果と比較しながら, 本年度の取り組みについて考察し, 来年度に生かしていきたいと思っております。

マークシートと質問紙の両方を封筒に入れて, 担任にご提出ください。

お知らせ